

Pressemeldung

Innovatives aus der Bildungslandschaft Das Sommersemester des KinderCollege der DHBW Karlsruhe beginnt Ende Februar

Wenn Kinder neben ihren schulischen Anforderungen und vielfältigen Freizeitaktivitäten einmal wöchentlich mit großer Begeisterung „ihre“ Vorlesungen besuchen und diese als Highlight der Woche sehen, dann spricht das für das innovative Konzept des KinderCollege der Dualen Hochschule Baden-Württemberg (DHBW) Karlsruhe, das sich seit 2014 intensiv mit der zusätzlichen Förderung wissbegieriger Kinder befasst.

Das neue Semester geht am 28. Februar mit der Veranstaltung „Zeitgemäßer Hochschulknigge“ ins Sommersemester.

Weitere Themen sind:

Sich der eigenen Wahrheit stellen – Philosophische Betrachtungen
Eisenbahnbetriebstechnologie – Entwicklung in den letzten 100 Jahren
Manche mögen's heiß – Extremophile
Selbstreflexion, Achtsamkeit und Feedback-Kultur
Volocopter – Animationen und Illustrationen
Antriebslos durch die Nacht – Technische Antriebsarten
Was willst Du mir damit (eigentlich) sagen? – Verständigungs-Strategien im Alltag
Welche Absichten stehen hinter der Porträtmalerei? Rückblende und Fortsetzung
Herstellung und Funktion von Mikrochips
Mikrocontroller – überall im Einsatz, aber wie funktionieren sie?

Das KinderCollege richtet sich an alle wissbegierigen Kinder zwischen sechs und vierzehn Jahren, die von Wissenschaft und Forschung nicht genug kriegen können. Einmal pro Woche treffen sich die „Nachwuchsstudierenden“ in einem Hörsaal der DHBW Karlsruhe. Auf hohem Niveau werden allgemeinbildende Themen vermittelt. Die Vorlesungen der Professoren und Dozenten aus unterschiedlichen Fachbereichen sollen anregen, Aha- und Erfolgserlebnisse schaffen und den Kindern viel Raum für Fragen lassen. Der Rektor der DHBW Karlsruhe, Prof. Dr. Stephan Schenkel, der auch die Schirmherrschaft über das KinderCollege innehat, bringt seine Vorfreude auf das neue Sommersemester zum Ausdruck: „Auf die Teilnehmer warten spannende und interessante Einblicke in Natur- und Geisteswissenschaften.“ Beste Aussichten auf unvergessliche Erfahrungen. Neben wissenschaftlichen Themen legt die Leiterin des KinderCollege, großen Wert auf ein regelmäßiges Update in modernen Umgangsformen und trainiert mit den Kindern und Jugendlichen außerdem souveränes, selbstbewusstes Auftreten sowie kommunikative Sicherheit.

Das ist mit ein Grund, dass das KinderCollege jetzt auch eine Ausbildung zum „Junior-Knigge-Trainer“ anbietet. In drei Seminar-Modulen lernen die jungen Studierenden korrekte Umgangsformen und stellen diese bei einer kleinen „Prüfung“ während eines gemeinsamen Restaurantbesuches unter Beweis.

Neu ist auch ein separater Vorlesungsabend nur für die Eltern – als Dank für die treuen Fahrdienste.

Die Veranstaltungen finden an der DHBW Karlsruhe, Erzberger Str. 121, Raum F 180.1, statt.
Das Verzeichnis kann ab sofort unter www.karlsruhe.dhbw.de abgerufen werden.

Für Informationen und Immatrikulation steht die KinderCollege-Leitung, Claudia Keller, zur Verfügung.

Susanne Diringer Hochschulkommunikation Presse-/Öffentlichkeitsarbeit Tel.: 0721 / 9735 718 Mail: diringer@dhbw-karlsruhe.de	Claudia Keller Leiterin KinderCollege Tel.: 07251-9378164 Mail: c.keller.seminare@web.de
--	---